

令和4年6月14日

ご利用者様

ご家族様

関係者各位

板橋ロイヤルケアセンター

施設長 山田 寛次

## 入所フロアにおける新型コロナウイルス

### 感染終息のご報告(第6報)

この度は当施設にて新型コロナウイルス感染症の集団感染が発生したことより、入所者様、ご家族様、関係者各位には多大なるご迷惑をお掛け致しまして深くお詫び申し上げます。また、療養となりました入所者様、ご家族様にもご心配をおかけしましたこと、深くお詫び申し上げます。

当施設で最初の感染者が判明した5月24日以降、板橋区保健所からのご指導・ご支援を頂きながら、施設職員一丸となって感染対策に取り組んでまいりました。

6月7日以降、ご入所者様及び職員の新規陽性者の発生はなく、健康観察期間中にPCR検査を2回実施し、ご入所者様および職員の陰性の確認をいたしました。

このような状況から、板橋区保健所のご判断の下、今回の集団感染については6月14日を持ちまして終息したものと判断致しましたことをご報告申し上げます。

#### 感染者状況 累計

入所者様 22名

職員 3名

合計 25名

今後は、これまで以上に感染対策を徹底し、皆様に安心して当施設をご利用頂けるよう、職員一同、一層の努力を続けてまいります。

当施設への励ましのお言葉やご支援を賜りました皆様には心より御礼申し上げます。

今後とも、ご支援、ご協力を賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。